

Fuente: Noticias Medicas

Fecha: 25 de mayo de 2010

Título: El 12 de Octubre clausura la promoción de matronas 2009-2010 de la Comunidad.

Link: <http://www.noticiasmedicas.es/medicina/noticias/3127/1/El-12-de-Octubre-clausura-la-promocion-de-matronas-2009-2010-de-la-Comunidad/Page1.html#>

El 12 de Octubre clausura la promoción de matronas 2009-2010 de la Comunidad.

Doce profesionales se han formado en este hospital.

Madrid, mayo de 2010.- El Hospital Universitario 12 de Octubre acogió, la semana pasada, la Clausura Oficial de la Undécima Promoción de la Especialidad de Enfermería Obstétrico Ginecológica (Matronas) de la Unidad Docente de Madrid, en un acto en el que se ha hecho entrega de los certificados que acreditan su formación a las 41 nuevas matronas que han realizado su periodo de residencia en los hospitales públicos de la Comunidad, 12 de ellas en este centro sanitario.

La jornada de clausura ha contado con la presencia de María del Carmen Sellán Soto, Presidenta de la Comisión de Docencia y Directora de la Escuela Universitaria de Enfermería de La Paz, M ^a Isabel Sanchez Perruca, Jefe de Estudios de la Unidad Docente, y Matilde Fernández, Profesora de la Unidad Docente. Además se han expuesto algunos de los proyectos realizados durante su formación, más relevantes elaborados por las residentes, centrados principalmente en la educación de la mujer en salud.

La formación de matronas en la especialidad de Obstetricia y Ginecología, supone un valor añadido para la profesión de Enfermería, lo que permite cumplir con una asistencia integral a mujeres embarazadas no sólo durante el proceso del parto sino también durante todo su ciclo vital, atendiendo necesidades obstétricas y ginecológicas, dando continuidad al proceso tanto en atención primaria como en especializada.

El 12 de Octubre cuenta con un equipo docente compuesto por matronas y obstetras, que trabajan de forma conjunta para promover líneas de mejora en la asistencia a la gestación y al parto. Destaca principalmente el parto de mínima intervención, el fomento de la lactancia materna y el contacto precoz piel con piel madre-hijo.